Nombre del equipo: Unidos por la paz

Vertical: 16. PAZ, JUSTICIA E INSTITUCIONES SÓLIDAS

El reto es promover una cultura de Paz, a través de las tres acciones histórico-cultural:1) Conciencia histórica e identidad por medio del conocimiento de los lugares históricos de la región de Oriente. 2) Sitios y monumentos de la región de Oriente, como semillero de paz; si conocemos la historia existirá el respeto y la no violencia a los monumentos de la región. 3) Conocimiento de la historia de la región, conocimiento del ser histórico y por lo tanto fortaleceremos los valores de convivencia social y el respeto al patrimonio de la nación.

Facilitador: Jessica Gutiérrez Ruíz, Universidad Contemporánea de las Américas

¿Por qué eligieron esta vertical?

Elegimos esta vertical por la importancia de la conciencia histórica del mexicano que es generada a través de sus sitios monumentales de la región de oriente, coexistiendo la oportunidad del ejercicio de la Bandera de la Paz que tiene como objetivo cuidar y preservar los monumentos artísticos que conforman el patrimonio de la humanidad. Diseñando un programa sobre el conocimiento y conciencia histórico-cultural del Oriente de Michoacán.

¿Qué quieren lograr durante el Hackatón?

Que la conciencia histórica se genere a través de las acciones a implementar y la paz sea una acción de práctica constante.

